
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 始業式・入学式があった日の翌日、４月８日（水）に登校して以来、約２週間ぶりに子どもたちが 
学校にやってきました。学校の臨時休業が長期間にわたるため、子どもたちの健康状態を確認するとと

もに、学習状況の把握と家庭学習の進め方を支援するために登校日を設けました。１つの教室に多くの

子どもたちが入らないように２日間に分けて地区ごとの分散登校とし、学校にいる時間も２時間程度に

おさえました。子どもたちは、久しぶりの登校のせいか、朝は何となく元気がない様子だったのですが、

友だちの姿を見ると笑顔で駆け寄り、久しぶりの再会を楽しんでいたようです。わずか２時間程度でし

たが、まだ続く休業中の学習の進め方、自転車乗りなどの安全な生活の仕方を学級ごとに確認し、学校

を後にしていきました。本を数冊貸し出しましたので、ご家庭で本に親しんでほしいと思います。 
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人数は少ないけど、友だちに会えてよかったね 
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小国町立小国小学校 学校だより 

休業中の生活について確認しました「安全第一」で 

※ 登校時に、お子さんやご家族の方に発熱があったり、解熱して間もなかったりした場合、また、 
感染予防のためお子さんの登校を見合わせたいという場合は、学校にご連絡ください。登校を 
控えていただいても欠席の扱いにはなりませんので、よろしくお願いいたします。 



 
 
 
 
                    いつもは子どもたちにおいしい給食を作っていただいて

いる調理員さんですが、子どもたちと職員のために、全国的 
に品不足になっているマスクを作っていただいています。 
子どもたちの安全・安心のために、子どもたち一人に３枚

ずつ届けたいという願いをもって、自分たちで生地を集めて

作成してくださっています。本当にありがたいお話です。 
また、既にお届けしておりますが、小国町からも紙マスク

を一人１０枚ずついただきました。心から感謝申し上げます。 
 
 
 
 
 今年度も、山形新聞社様から一年生に防犯ベルをご提供いた 
だきました。安全の願いを込めて、小国販売所の遠藤正美様に 
届けていただきました。早速、一年生に配布し、もしもの場合 
に備えるように話したところです。ありがとうございました。 
 
 

４月１６日（木）にＰＴＡ専門部会及び評議員会が行われ、今年度は、ＰＴＡ総会は行わずに書面で

決議することが決定されました。詳細については、先日お配りした資料の通りですが、評議員会の案と

して、次の方が役員に選出されましたのでお知らせします。学校再開に向けて、万全の体制作りをして

臨みたいと思いますので、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

ＰＴＡ役員（案）紹介               （敬称略） 

会  長 深浦 大輔 事務局員 塚原 雅哉 研修部長 髙橋 泰弘 
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後援会役員紹介（令和元年度・２年度）                      （敬称略） 

会  長 小関 和好 監  事 羽田 美紀 幹 事 磯部 俊二 

副 会 長 石山久美子 幹  事 島貫 孝志 幹 事 木村 光男 

副 会 長 伊藤 泰広 幹  事 山口  慎 幹 事 竹内 浩志 
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